

# Huelga General de la Comunidad Educativa. 9 de marzo de 2017

Ayer, 16 de febrero, se celebró una asamblea de la comunidad educativa de Canarias. Estuvieron presentes las fuerzas sindicales, los representantes del sindicato de alumnos/as, la Confederación de padres y madres de Canarias y los representantes del personal laboral, cocineros, personal administrativo, servicio de limpieza, etc. En ella se han sentado las bases de la convocatoria de huelga convocada para la jornada del nueve de marzo.

Reivindicamos:

- La inmediata derogación de la LOMCE.
- Reversión de los recortes.
- Incremento presupuestario dedicado a educación.
- Recuperación de un sistema de becas que garantice la igualdad de oportunidades.
- Eliminación de las contrarreformas universitarias y de las prácticas no remuneradas.
- Recuperación de las plantillas.
- Dignificación de las condiciones laborales del profesorado y del personal no docente.
- No a la privatización del sistema educativo.

Desde co.bas queremos convocar a las movilizaciones a todas las personas que consideren necesario un cambio en las tendencias neoliberales de un gobierno lleno de chorizos que lo único que pretenden es engordar sus bolsillos y el de sus amigos, privatizando servicios esenciales como los de comedor, mantenimiento y limpieza de los centros, personal de apoyo, etc.

Estas privatizaciones se realizan con el pretexto de que dichos servicios son deficitarios. ¡Que extraño! Si son deficitarios, ¿por qué razón asumen las empresas un servicio que ocasionará pérdidas a la misma? Además, un servicio que se da a nuestros hijos no tiene por qué ser un negocio que proporcione beneficios económicos. Y si es deficitario, la sociedad lo sustenta con el pago de los impuestos. Pero claro, si nos roban los impuestos, no hay para pagar gastos... Si no intervenimos, estaremos validando con nuestro silencio todos estos cambios.